

【2023年3月】

## 「ホワイト物流」推進運動 に参加したで…



物流に関わる全ての関係者が連携して、相互に改善を提案し、協力して実現を目指す取組を推進する国土交通省が主催する国民運動に日本一の配送会社を目指す我が社も積極参加しています。



### 「ホワイト物流」 推進運動



#### AGC南九州の自主行動宣言

系列を超え輻輳する配送エリアを常に見直し、究極の効率化を目指します。

受託時および委託時の配送方法・価格適正化を明確化・透明化させていきます。

LPWA等による遠隔検針でガス切れのない効率配送の実現で働き方改革を推進します。



←検索すると全国の参加企業名一覧に当社も掲載されてます!

【2023年3月】

## 新車入替続々!～新しい相棒紹介号!



AGC  
Minamikyushu

我が社では車両入替計画を策定しており、定期的な車両入替で老朽化による故障を最小限に抑え込んでおりますが、**新車のナンバーについてはその車両を担当する社員が“命名”**しており、“相棒”に対する思いを深めていくことで、より大切に乗車し、更なる安全運転で無事故にも寄与しています。



3/17本社営業所で(自称)たっちゃん(?)の相棒が新しくなり、その車番は“2525”・・・毎日ナンバーを見て、ニコニコ笑顔で仕事しようという思いを込めたとのこと。しっかりお祓いもして準備万端です!



3/7の大安吉日に車両入替が大隅営業所でありました。T主査号です。車番は“702”我が社の創立記念日が7/2であり、ご自身の誕生日も7/2ということからの“命名”になりました。「かわいい相棒を傷付けることなく大切に乗ります!」とのこと。

【2023年3月】



AGC南九州一本桜が今年も満開となりました



以前は充填所構内に数本あったソメイヨシノですが、配送車両台数増加に伴い、駐車場所確保のため、よそに移設を余儀なくされ、最後に残ったのがこの1本。まだまだ若い木ですが、これからも花をいっぱい咲かせて、これからどんどん成長していくことでしょう。我々アストモスガスセンター南九州もこの昨夜にあやかり、“日本一の配送会社”を目指して2023年度も明るく元気に咲いてみせましょう！

